
Madame, monsieur bonjour.

Je vous transfert ce mail originalement envoyé en soutien au club de 
parachutisme du Blanc en soutien de l’opposition d’installation de 
panneaux solaires à proximité immédiate du terrain.
Cordialement 

“Bonjour Marie Claude,

C’est désolant d’apprendre l’existence d’un tel projet. J’ai regardé 
attentivement les plans liés au projets et il paraît évident qu’il y a un 
problème de taille ! 

Cela me fait me rappeler de nombreux posés « hors zone » où moi ou 
mes camardes de sauts étions bien content de trouver une zone de 
secours pour arriver sans inquiétudes autres qu’une marche plus 
longue. 

Je ne me souviens pas d’une seule journée au club où un para ne s’est
pas largement déporté de la zone cible. Et ça fait depuis que j’ai 8ans 
que je traîne autour des hangars du club ! 

J’ai bien peur que ceux qui souhaite l’accomplissement de ce projet 
n’ont pas passé ne serait-ce qu’une après midi afin de constaté 
l’évidence lié aux paramètres de ce sport.

J’espère sincèrement qu’on trouvera une solution raisonnable.

Avec tout mon soutien, 

Maël Grignard”


